



# Fontainebleau 2010

Présent : Nico, Alexandra, Marie, Paul, Thomas, Quentin, François, Régine, Clément, Gilles, Chloé, Sarah, Elodie, Céline, Laurent + Dominique, Luc & Nico

Cette année, l'expédition Fontainebleau a commencée dès janvier : après plusieurs semaines de débats, la date est enfin bloquée... et en les houspillant un peu, les participants se font connaître. Un joli groupe se constitue, ça va le faire. C'était sans compter les voyages éducatifs (le notre ne l'est pas assez ?). Réunion de crise, négociation. Il va y avoir scission (c'est d'actualité).

Jour J, le rallye des Ardennes (re)commence par un petit tour chez eurocar prendre possession de nos *bolides*. 16h40, le tétis commence (level 1, *easy game* no more briks). 17h, premier départ. Just in time, waouh, du jamais vu.

Samedi 3h40, tétis (level 2 a little more briks). 4h, Deuxième départ avec le voiturier lolo; still in time, re waouh ! Début de trajet *TRES calme* (idéal pour découvrir toutes les *fonctionnalités* de notre carrosse, *tester les freins...*) et sans fausse route grâce au (co)piloteur Gillou '*vous êtes arrivé a destination*'. 8h30, contact a notre camp de base. Mission réussie : Tout c'est bien passé des 2 cotés. (Mis à part une nuit à faire *geler les neurones* et *durcir le miel*).

On fait les sacs, quelques échanges de balles et c'est parti pour le premier circuit : direction rocher des potets. A suivre les signes tel un *poisson* remontant la rivière, nous voici à pied d'œuvre, sans trop d'errance. Un rappel des consignes et c'est partis pour un très joli circuit, pas loin de la mer de *sable*. Une petite pause a midi pour jouer a la baballe, faire un peu bronzette, et on peut continuer le *challenge* ; voir pour quelques méga-motivés finir le circuit avant de revenir au bivouac pour une bonne douche amplement méritée et *désinfecté* quelques grattes.

Pour aller avec l'apéro, rien de tel qu'une partie de pétanque. 2 équipes sont constituées : Nico *contre les autres*, au style bien particulier. Après tant d'effort, un bon BBQ, avec les cotes marinées de Pat (on te *glorifiera* la nuit tombée) *sparibs* & *spa-reine*, sans oublier les légumes : *petit radis*, *petit chicon*, *petit oignon*,... Fin de repas, le barbecue se transforme en feux de camp (merci pour le *bois*, bûche et *tronc* ramassé lors de votre *expédition* les Miss, pas grave, on *sciéra*<sup>2</sup> la nuit) avec chants, *lumignons* et jeux (loup garou...*toi aussi* ?, la revanche des *nouvelles lunes*)

Une bonne nuit de sommeil, a peine perturbée par le *bruit* de voiture et *quelques cri*, et il est temps de se changer (*est-ce utile* ?) pour affronter cette nouvelle journée. Cette année, on change complètement de coin : direction Chamarande... très différent. En plus cote spectacle on a droit à une démo de Trial... waouh. Et un nouveau compagnon : Simba, qui n'*aime pas tout le monde* mais qui *adore les m&m's*. Arrive déjà midi, l'heure de la *prière* ..et du repas surtout : petit pique-nique à l'ombre d'un « *hévéa quetchuaum* » ; avec tour de magie (*tout doit disparaître*, Quentinou *t'es le meilleur*) en dessert.

Ultime effort, pendant que les juniors font la sieste, les autres vont à la découverte d'un dernier circuit... qui après un début des plus laborieux s'avère pas si mal que ça.

C'est donc complètement vidé mais comblé que l'on reprend la route, en *convois* ; connecté par talkie tel des CRS. TW, idéal pour garder le contact, *surveiller BB* qui dors, *resserrer les liens fraternels*,...

Retour par le périph... truc de ouf, roule tous comme des crétins. Une bonne dizaine de *signe*..de croix... pour éviter les accidents auront bien été nécessaire. C'est le cœur léger, tel un *tanker vide*, rayonnant comme mille *arc en ciel* que l'on se retrouve sain et sauf sur la route qui ramène à la maison.

Comme attendu, ça été un week-end total délire. *RHL*. Quand est ce que l'on fixe la date de la prochaine édition ??.